

Messieurs Stéphane Luthy et Pascal Luthy, administrateurs et codirecteurs, ainsi que l'ensemble des collaborateurs de

Maison Dupin

ont l'immense tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Bernard LUTHY

*ancien directeur général
et président d'honneur actuel*

C'est une immense gratitude que nous ressentons à son égard, pour tout le travail accompli durant plus de cinquante années, au service de l'architecture d'intérieur, la décoration et tous les métiers artisanaux liés à ces domaines qu'il aimait tant.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.